COUZON-AU-MONT-D'OR

Ce restaurant offre des repas aux soignants et aux gendarmes

À Couzon-au-Montd'Or, le restaurant
L'hôtel de la Gare a décidé d'offrir chaque midi des paniers repas
aux personnels soignants et aux forces de
l'ordre. Entre le personnel de l'Ephad d'Albigny-sur-Saône et les
infirmières de Couzonau-Mont-d'Or, sans oublier les gendarmes de
Neuville-sur-Saône, ce
sont 40 repas qui sont
ainsi distribués gratuitement. Selon Brice Gibault, le gérant:
« Pourquoi cette initiative ? Simplement parce que je voulais participer à l'élan national



Brice Gibault, le gérant du restaurant L'hôtel de la Gare, offre chaque midi des paniers repas aux soignants et aux gendarmes. Photo Progrès/D.R.

de générosité. C'est ma façon d'apporter un peu de réconfort aux soignants et aux gendarmes ». Une démarche gourmande et généreuse qui comprend une entrée, un plat, un dessert et une boule de pain, le tout fait-maison à base de produits frais, dans le respect des normes d'hygiène et de sécurité. Notons que les mêmes paniers repas sont proposés à tous les clients sur le principe des ventes à emporter au prix de 17 €.